

MAIHOF



Seite 2 bis 4

Lernen Sie uns kennen: Porträts des Quartiervereins Maihof und die Rotseekommission

Seiten 8 und 9

Der neue Veranstaltungskalender für das ganze Quartier – jetzt reinschauen und mitmachen

Die neue Quartierzeitung «Maihof» ist da! Herzlich willkommen

Liebe Leserinnen und Leser

Sie halten die neue Quartierzeitung in den Händen. Sie hat eine inhaltliche und formale Frischzellenkur erhalten. Herausgegeben wird sie vom Quartierverein, richtet sich aber an alle Bewohnerinnen und Bewohner des Maihofs. Im neuen Layout spiegelt sich die Offenheit und die ausgewiesene Willkommenskultur des Maihofquartiers wider. Darum kommen darin alle hier aktiven Vereine und Gruppierungen zu Wort, viermal jährlich. Gerne nehmen wir Ihre Beiträge entgegen.

Für uns Macher bedeutete die neue Zeitung ein schönes Stück Arbeit. Konzept, Layout, Budget im Vorfeld. Artikel sammeln, Daten abgleichen, Fotos suchen während des Schlussspurts. Mitgearbeitet haben Max Michel, Artur Scherer, Otto Minder, Andreas Föhn, Susann Buchholz, Susanne Locher und Sibylle Lehmann. Und schliesslich haben die Trägerinnen und Träger in gewohnter Manier die Zeitung in Ihren Briefkasten gebracht. Wir danken allen, die uns dabei unterstützt haben. Insbesondere dem Vorstand des Quartiervereins, der uns das Vertrauen ausgesprochen hat, um etwas Neues zu versuchen.

Wir hoffen, Ihnen, geschätzte Leserin, geschätzter Leser, gefällt die neue Quartierzeitung. Sollten Sie etwas vermissen, lassen Sie es uns bitte wissen. Wir nehmen Ihre (positiven und kritischen) Bemerkungen gerne entgegen. Schon heute freuen wir uns auf die zweite Nummer der neuen Quartierzeitung, die Anfang Dezember erscheinen wird. Ihnen wünschen wir spannende Lektüre dieser Ausgabe.

Das Redaktionsteam



DRUCKFRISCH

Ihre Quartierzeitung im Maihof hat einen neues, frisches Erscheinungsbild erhalten. Sie sieht gut aus, finden Sie nicht?

Es ist nicht bloss das hübsche Äussere, das gefällt. Die «inneren» Werte der Quartierzeitung überzeugen genauso. Verschiedene Vereine, Institutionen und Personen aus dem Maihof kommen darin zu Wort. Die Zeitung bildet ab, was Sie im Alltag erleben: Das Maihofquartier ist vielfältig, es ist lebhaft, es ist bunt. Die neu gestaltete Quartierzeitung stellt sich damit noch stärker als bisher als Plattform für alle Aktiven im Quartier zur Verfügung. Darüber freue ich mich als Sozialdirektor, dem lebendige Quartiere am Herzen liegen, und als Maihöfler, denn hier bin ich aufgewachsen. Ich bin froh, dass hier weiterhin Menschen leben, die etwas bewegen wollen und bereit sind, Zeit und Energie dafür zu investieren. Die neue Quartierzeitung legt Zeugnis davon ab. Ich wünsche Ihnen, liebe Maihöflerinnen und Maihöfler, viel Vergnügen bei der Lektüre.

Martin Merki, Stadtrat